

NACHRUF

Der Jagsttal-Schulverbund Möckmühl – Realschule mit Werkrealschule – trauert um

Herrn Friedrich Roth

Herr Roth war 37 Jahre als Lehrer an der Hauptschule Möckmühl tätig. Zeitweilig führte er die Schule als kommissarischer Schulleiter und bekleidete viele Jahre bis zu seinem Ruhestand das Amt des Konrektors.

Wir haben ihn als geschätzten Kollegen und Vorgesetzten in Erinnerung, der sein Amt mit großem Engagement und Pflichtbewusstsein ausgeführt hat.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Schulleitung und Kollegium des
Jagsttal-Schulverbundes Möckmühl**